

Ville de Béthune



ÉDUCATION, JEUNESSE

Les élèves de l'atelier scientifique et technique du collège Verlaine ont brillé lors de la finale du concours scientifique C-Génial

Les élèves de l'atelier scientifique et technique du collège Verlaine ont brillé hier lors de la finale du concours scientifique C-Génial, qui avait lieu à la coupole d'Helfaut.

Publié le 12 avril 2021



Les collégiens béthunois avaient déposé deux projets :

- > Hybride my ride a reçu un prix spécial, consacrant la mobilité intelligente. Dans le cadre de ce projet, les élèves ont réfléchi sur la manière d'accroître l'autonomie de la mobylette électrique développée par la société la société Surain Motorcycle.
- > Smart My Reload a décroché le premier prix. Smart My Reload consiste à recharger des véhicules électriques à partir de bornes alimentées en permanence en énergies renouvelables, sans stockage.
- > Le collège Verlaine représentera donc l'académie de Lille avec son projet Smart My reload lors de la finale nationale du concours, qui aura lieu en distanciel le 19 mai.

Félicitations à Emie, Inès, Chloé, Emma, Diane, Anaïs, Ibtissem, Julie, Eden, et Batiste et bonne chance pour la grande finale nationale.

Précision : les clichés ont été réalisés durant cette année scolaire mais également lors de l'année scolaire 2019-2020, d'où le non port de masques sur certaines photos.